

Sidang Pekerjaan Ekonomi Komite Sentral PKT Fokuskan Perkembangan Ekonomi dengan Kualitas Tinggi

2017-12-21 11:50:14 CRI



Sidang pekerjaan ekonomi Komite Sentral Partai Komunis Tiongkok (PKT) telah digelar di Beijing pada tanggal 18 hingga 20 Desember. Sekretaris Jenderal Komite Sentral PKT, Presiden Tiongkok Xi Jinping dalam sidang kali ini menyimpulkan prestasi yang dicapai ekonomi Tiongkok sejak Kongres Nasional ke-18 PKT, menganalisa situasi ekonomi dewasa ini, dan membagikan pekerjaan di bidang ekonomi untuk tahun 2018. Dalam sidang kali ini, Pemikiran Xi Jinping tentang ekonomi sosialis yang berkarakteristik Tiongkok di era baru untuk pertama kalinya diajukan. Pemikiran tersebut secara eksplisit menjabarkan bahwa pekerjaan ekonomi Tiongkok di tahun 2018 akan terus dimajukan, dan Tiongkok akan terus menerapkan konsep perkembangan yang baru. Selain itu, dikarenakan oleh kebutuhan akan perkembangan yang berkualitas tinggi, Tiongkok akan terus mendorong reformasi struktural sisi penawaran, mendorong reformasi dan keterbukaan, serta mengupayakan peningkatan kualitas, efisiensi, dan tenaga pendorong. Tiongkok juga akan mengupayakan kemajuan dalam pencegahan risiko, penanggulangan kemiskinan, dan pencegahan polusi, demi

memperbaiki kehidupan rakyat, dan mendorong perkembangan ekonomi dan sosial secara berkelanjutan dan sehat.



Dalam pertemuan politbiro Komite Sentral PKT yang digelar pada tanggal 8 Desember lalu, Tiongkok telah menetapkan arah perkembangan ekonomi di tahun 2018, yaitu memajukan pekerjaan ekonomi secara stabil, mendorong pembangunan yang berkualitas tinggi, memperdalam reformasi sisi penawaran, memacu dinamika berbagai pasar, mendorong terbentuknya situasi baru yang terbuka secara menyeluruh. Dalam sidang kali ini, Komite Sentral PKT telah mengatur pekerjaan tersebut secara jelas.

Inovasi dan kreasi adalah kata kunci dalam pembangunan Tiongkok dalam beberapa tahun terakhir ini. Sidang kali ini juga menekankan bahwa harus mendorong berbagai pihak melakukan usaha secara aktif, melakukan pekerjaan ekonomi dengan rapi dan teratur, mempercepat pembangunan negara yang inovatif, mengupayakan kemajuan baru dalam inovasi di bidang teknologi, serta mendorong partisipasi masyarakat dalam berwirausaha dan berinovasi.